

RÉSURRECTION DU SEIGNEUR — ANNÉE C

Textes : Ac 10, 34a.37-43 ; Col 3, 1-4 ; Jn 20, 1-9

Joyeuses Pâques à toutes et à tous,

Aujourd’hui, nous célébrons la résurrection du Seigneur. Jésus-Christ, Fils du Dieu Très haut, après sa passion et sa mort, est sorti vivant de son tombeau. La mort n'a pas pu avoir le dernier mot sur l'auteur de la vie.

Célébrer la résurrection du Seigneur, c'est dire oui à la vie : la vie de Dieu en nous. C'est proclamer la victoire de Jésus sur la mort.

Victoire sur la mort ne veut pas dire suppression de la vulnérabilité, suppression de la maladie, suppression de la souffrance, suppression des désastres naturels qui arrachent des vies innocentes, suppression des guerres, suppression des conflits, suppression de la mort physique, ... la réalité de la mort est bien présente autour de nous.

Dans la page de l'évangile de ce dimanche, on voit des disciples encore bouleversés par la nouvelle de la mort de Jésus. Comme eux, nous sommes nous aussi accablés par les fragilités de la vie.

Mais très vite, grâce à l'annonce de la résurrection, Pierre et le disciple bien-aimé du Seigneur courent vers le tombeau. Ils sont animés par l'espérance qui dépasse toutes les misères ou les vulnérabilités de l'existence humaine. C'est une force intérieure qui mobilise toute leur existence, et les pousse à agir dans le sens du bien.

Célébrer la résurrection du Seigneur c'est se dire ceci : malgré les difficultés et les souffrances de la vie, nous avons l'espérance de la vie divine en nous dès aujourd'hui. C'est la foi de l'Église, c'est la foi de chaque baptisé.

Disons oui à l'espérance divine ; laissons-la grandir dans nos cœurs ; accueillons la vie du Ressuscité qui est capable de transformer nos vies.

Que le Seigneur nous fasse participer, en ce jour, à la joie de la Résurrection de Jésus, Premier-Né d'entre les morts! Il est vraiment ressuscité! Alléluia !

Lasne, 20 avril 2025